

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre cuáles son los contactos diplomáticos que han mantenido y se mantienen con Marruecos a los que hizo referencia la Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación Arancha González Laya y han sido desmentidos por el Gobierno Marroquí; y sobre la dimisión de la Ministra de Asuntos Exteriores por la nefasta gestión de esta crisis diplomática.**

Congreso de los Diputados, a 24 de mayo de 2021.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Asistimos a un conflicto diplomático sin precedentes con Marruecos. La atención sanitaria de un declarado enemigo de Marruecos, (Brahim Ghali, que ingresó con identidad falsa y además está encausado en varios procedimientos en España), en un Hospital español, ordenado por el Gobierno ha provocado una situación de ruptura de relaciones diplomáticas y una crisis migratoria en la que miles de menores cruzaron a territorio español, colapsando a las Fuerzas de Seguridad y los servicios sociales de atención en la Ciudad Española de Ceuta.

La Ministra de Asuntos Exteriores manifestó recientemente que está en contacto con autoridades marroquíes para solucionar esta crisis. Sin embargo, autoridades del Gobierno marroquí han desmentido dicha información, admitiendo que las relaciones diplomáticas están rotas de facto y no hay solución en un horizonte temporal próximo.

Se da la circunstancia de que sabemos por la prensa que España está desembolsando cantidades de dinero destinado a Marruecos para parar esta crisis migratoria, lo cual debería ser informado al Congreso de los Diputados.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

**1.-¿Quién o quiénes son responsables de la decisión de dar atención sanitaria en un Hospital de Logroño a Brahim Ghali que además ingresó con documentación legal pero falsa?**

**2.-¿Cuánto dinero ha dado el Gobierno de España a Marruecos desde el inicio de esta crisis diplomática? ¿Tiene previsto el Gobierno hacer nuevos desembolsos para que Marruecos vuelva a ejercer el control de Frontera que venía haciendo?**

**3.-¿Cuál es la situación diplomática actual entre Marruecos y el Gobierno Español? Habida cuenta de que la Ministra de Asuntos Exteriores ha sido desmentida por autoridades del Gobierno Marroquí, ¿ha mentido la Ministra sobre los contactos que supuestamente existen entre Marruecos y el Gobierno de España? ¿Va a dimitir la Ministra Arancha González Laya por la pésima gestión de esta crisis sin precedentes?**

*Pablo Emérito Cambronero Piqueras.*



*Diputado Grupo Parlamentario Mixto.*